
令和２年３月定例会 代表・一般質問事項

１ 新風会・公明代表
（９番）下 牧 一 郎 議 員

１．市政２０年を振り返って

（１）平成の大合併について

（２）えちぜん鉄道について

（３）財政の健全化について

（４）人脈づくりについて

（５）２０年間の市政運営について

２．新年度予算案について

３．第５次勝山市総合計画について

４．こどもたちの読書について

５．ローカル５Ｇについて

６．観光まちづくり会社について

２ 市政会代表
（１１番）下 道 惠 子 議 員

１．令和２年度当初予算案について

２．観光施策について

３．市のＵ・Ｉターン施策について

４．子育て支援について

５．農業施策について

３ 市民の会代表
（４番）冨士根 信 子 議 員

１．中学校給食について

２．中学校再編について

３．認知症の方やご家族の方への支援について

４ 日本共産党代表
（１６番）山 田 安 信 議 員

１．地球温暖化が勝山市の地域経済に深刻な打撃を与えている問題について

（１）地球温暖化の影響を考慮した中長期的な対策について

（２）雁が原の活用について

（３）気候変動に対応できる除雪体制を担う事業者支援について

（４）雪下ろし支援事業について

（５）地球温暖化対策に背を向ける勢力を孤立させる取り組み

２．観光の産業化とは独立採算が原則ではないのか

（１）お金を使わず知恵を使って観光を産業化する考えを再確認する

（２）道の駅は独立採算を原則にしなければ継続できなくなる

（３）道の駅近隣の産業団地はニーズに対応しつつ勝山市のリスクを最小限にすべき

３．格差を是正し効果的な行政運営をめざす勝山市職員制度の取り組みについて

（１）会計年度任用職員制度について



（２）区長に依頼してきた行政事務を特別公務員などの制度を活用して継続すべき

（３）人件費の民間委託は最小限にすべき

４．自治体連携で住みやすいまちづくりに取り組むことについて

（１）奥越２次医療圏の取り組みと福井勝山総合病院について

（２）コミュニティバスの相互乗り入れについて

（３）道の駅や企業誘致、高校教育などでの連携について

５．日本政府の政策が日本経済と地域経済を悪化させている問題について

５ （３番）安 岡 孝 一 議 員

１．災害発生を前提とした「マイ・タイムライン」の策定と「受援力」強化について

２．「就職氷河期世代」の支援強化について

３．人口減対策と女性活躍の視点について

４．鳥獣被害の削減について

５．観光産業に向けての人材育成について

６ （８番）吉 田 清 隆 議 員

１．成人式について

２．住民避難保険の加入について

３．中学校の部活動について

４．学校施設の長寿命化について

７ （５番）高 間 清 一 議 員

１．雁が原スキー場の今後について

２．勝山市の不動産総価値の推移について

８ （１番）松 本 聖司郎 議 員

１．市内宿泊施設について

２．若者のイベント開催について

９ （７番）竹 内 和 順 議 員

１．ＳＤＧｓの取り組みによるまちづくりについて

（１）ＳＤＧｓの推進による市の取り組み

（２）ステークホルダーとの連携

２．「稼ぐ」観光戦略について

（１）観光戦略の検証と今後の戦略について

（２）恐竜博物館のリニューアルに伴って

３．日本遺産認定について

（１）日本遺産発信について



（２）「日本遺産の日」について

（３）歴史まちづくりについて

４．中学校再編と勝山高校との関係について

１０ （６番）久 保 幸 治 議 員

１．ＳＤＧｓについて

２．国民健康保険税について

３．学校教育について

１１ （１０番）近 藤 栄 紀 議 員

１．第５次勝山市総合計画について

２．勝山市地方創生総合戦略について

３．職員の「働き方改革」の推進について

１２ （１４番）帰 山 寿 憲 議 員

１．長尾山総合公園について

１３ （２番）中 山 光 平 議 員

１．コロナウィルスから見える諸問題


